

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 6. Januar 1862.)

Der Bundesrath wählte  
als Postkommis in Chur: Hrn. Joh. Anton Ueber, von Lenz, in Chur;  
" Posthalter und Briefträger in Illnau (Zürich): Hrn. Heinrich En-  
berlin, von dort.

---

(Vom 8. Januar 1862.)

Zum schweiz. Vikonsul in Highland (Nordamerika) wurde gewählt:  
Hr. Abraham Felder, Med. Doctor, von Ebnat (St. Gallen), in  
Highland.

---

(Vom 10. Januar 1862.)

Der Bundesrath hat beschlossen, die Verfassung des Kantons  
St. Gallen den gesetzgebenden Rätthen mit dem Antrage vorzulegen, der-  
selben die eidgenössische Gewährleistung zu ertheilen.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1862
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	02
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.01.1862
Date	
Data	
Seite	45-45
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 585

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.